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EXPRESSIONS DE TEMPS 

Time expressions 
 

Quelle heure est-il ? 

Vous avez l’heure ? 

What time is it? 
 

C’est l’heure de ma sieste. 

It’s time for my nap. 

 

Il est une heure. 

It’s one o’clock. 
 

 

Il est deux heures. 

It’s two o’clock. 
 

 

Il est trois heures. 

[you hear: troizeur] 
It’s three o’clock. 

 

Il est quatre heures. 

It’s four o’clock. 
 

Il est cinq heures. 

It’s five o’clock. 
 

 

Il est six heures. 

[you hear: sizeur] 
It’s six o’clock. 

 

Il est sept heures. 

[you hear: seteur] 
It’s seven o’clock. 

 

Il est huit heures. 

It’s eight o’clock. 

Il est neuf heures. 

[you hear: neuveur] 
It’s nine o’clock. 

 

Il est dix heures. 

[you hear: dizeur] 
It’s ten o’clock. 

 

Il est onze heures. 

It’s eleven o’clock. 
 

 

Il est midi. 

It’s noon. 

Il est minuit. 

It’s midnight. 
 

Il est une heure du matin. 

It’s 1 A.M. 
 

Il est deux heures  

de l’après-midi. 

It’s 2 P.M. 
 

Il est sept heures du soir. 

It’s 7 P.M. 
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English Traditional time Military time 

It’s 7 P.M. 

 

Il est sept heures du soir. 

 

Il est dix-neuf heures. 

 Il est 19 heures. 

 

It’s 9 P.M. 

 

Il est neuf heures du soir. Il est vingt-et-une heures. 

Il est 21 heures. 

 

 

Le journal de 13 heures. 

The 1 P.M. TV News. 
 

Le journal de 20 heures. 

The 8 P.M. TV News. 
 

English Traditional time Military time 

It’s a quarter past one. 

 

Il est une heure et quart. 

 

Il est une heure quinze. 

Il est 1:15. 

It’s a quarter past one 

A.M. 

 

Il est six heures et quart  

du matin. 

 

Il est une heure quinze. 

Il est 1:15. 

It’s a quarter past six 

P.M. 

 

Il est six heures et quart  

du soir. 

 

Il est dix-huit heures quinze. 

Il est 18:15. 

It’s half past one. 

 

Il est une heure et demie. 

 

Il est une heure trente 

Il est 1:30. 

It’s half past six. 

 

Il est six heures et 

demie. 

 

Il est six heure trente 

Il est 6:30. 

It’s ten past two. 

 

Il est deux heures dix. 

 

Il est deux heures dix. 

Il est 2:10. 

It’s twenty past seven. 

It’s seven twenty. 

 

Il est sept heures vingt. 

 

Il est sept heures vingt. 

Il est 7:20. 

 

It’s seven twenty-five. 

 

Il est sept heures  

vingt-cinq. 

Il est sept heures vingt-cinq. 
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Il est 7:25. 

It’s a quarter ‘til two/ 

It’s a quarter to two. 

Il est deux heures  

moins le quart. 

Il est une heure quarante cinq. 

Il est 1:45. 

It’s a quarter ‘til four 

A.M. 

Il est quatre heures  

moins le quart. 

Il est trois heures quarante cinq. 

Il est 3:45. 

It’s a quarter ‘til four 

P.M. 

Il est quatre heures  

moins le quart. 

Il est quinze heures  

quarante cinq. 

Il est 15:45. 

It’s five ‘til ten. Il est dix heures  

moins cinq. 

Il est neuf heures cinquante cinq. 

Il est 9:55. 

It’s ten ‘til ten. Il est dix heures  

moins dix. 

Il est neuf heures cinquante. 

Il est 9:50. 

It’s twenty ‘til ten. Il est dix heures  

moins vingt. 

Il est neuf heures quarante. 

Il est 9:40. 

It’s nine thirty-five. Il est dix heures  

moins vingt-cinq. 

Il est neuf heures quarante. 

Il est 9:35. 

 

  

Different expressions of time : 

 Using à [at] : 

o L’examen commence à deux heures quinze. 

The test begins at two fifteen. 
 

 Using par [per, a] : 

o Elle prend une douche deux fois par jour. 
She showers twice a day. 

o Il achète de l’essence une fois par semaine. 
He buys gas once a week. 

o Nous allons faire des courses trois fois par mois. 
We go grocery shopping three times a month. 

o Elles vont chez le coiffeur six fois par an. 
They go to the hairdresser six times a year. 
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 Using chaque [each, every] : 

o Je mange une pomme chaque matin. 

I eat an apple each morning. 
o Il vient me voir chaque soirée. 

He comes to see me each evening. 
 

 Using tous les, toutes les [each, every] : 

o Nous mangeons tous les jours. 
We eat every day. 

o Les enfants vont à l’école toutes les semaines. 
The children go to school every week. 

o Il prend ses médicaments tous les deux jours. 
He takes his medicine every other day. 

o Je bois du lait tous les trois jours. 
I drink milk every three days. 

 

 Using tout le, toute la [each, every] : 

o Mon chien dort toute la journée. 

My dog sleeps all day (long.) 
o Elle travaille tout le temps. 

She works all the time. 
 

 Using le temps [time] : NB: ‘le temps’ can mean either the weather or the time 

o Je n’ai pas le temps aujourd’hui. 

I don’t have time today. 
o Les temps changent. 

Times change. 
 

 Using de temps en temps [from time to time] :  
o Je lis des romans de temps en temps. 

I read novels from time to time. 
 

 Using la plupart du temps [most of the time] :  
o Je fais la cuisine la plupart du temps. 

I do the cooking most of the time. 
 
 Using à temps [in time] :  

o Il est arrivé à temps. 
He arrived in time. 
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o Il est arrivé juste à temps. 
He arrived just in time. 

. 

 Using à l’heure [on time] :  
o Je ne suis jamais à l’heure. 

I’m never on time. 
 

 prendre son temps [to take one’s time] :  
o Le vieil homme prend son temps pour marcher. 

The old man takes his time to walk. 
 

 perdre son temps [to waste one’s time] :  
o Ils perdent leur temps avec ces jeux vidéo. 

They waste their time with these video games. 
  

 Le bon vieux temps [the good old days] :  
o C’était le bon vieux temps ! 

That was the good old days! 
  

 De mon temps [in my time, in my days] :  
o De mon temps, les jeunes ne fumaient pas. 

In my days, young people didn’t smoke. 
 

 hier / aujourd’hui / demain [yesterday / today / tomorrow] :  
o Hier il faisait froid. 

It was cold yesterday. 
o Il fait chaud aujourd’hui. 

It’s hot today. 
o Demain, je vais faire la fête. 

I’ll have a party tomorrow. 
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EXERCICES 

Fill in the blanks: 

1. Quelle heure est-………………….? 

2. Il………………………..trois heures. 

3. Il est cinq…………………………………..dix. 

4. Il est cinq heures…………………….soir. 

5. Il sera une heure…………………………..quart. 

6. Il est deux heures……………………….demi……………… 

7. Il était six heures………………………….le quart. 

8. Ils regardent la télé trois fois………………………..jour. 

 

Match the sentences: 

1. Nous mangeons trois fois...  a. …à 1 :30. 

2. Le repas finit…    b. …chaque matin. 

3. Je me lave…     c. … la journée. 

4. Vous changez les draps toutes...  d. …les deux semaines. 

5. Je ne travaille pas toute…  e. …. par jour. 

 

Choose the best answer: 

1. Il a neigé… 

a. Hier. 

b. Demain 

c. Matin. 
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2. Le train n’arrive jamais… 

a. Pour heure 

b. À l’heure 

c. De temps 

3. Mes enfants regardent des films… 

a. De temps en temps 

b. De temps pour temps 

c. Temps à temps 

4. Je vais en France… 

a. Tous ans 

b. Tous deux ans. 

c. Tous les deux ans. 

5. Elle lit son courriel [email]… 

a. Six fois en temps. 

b. Six fois par jour. 

c. Six fois à jour. 

Translate: 

1. I call my friends every Saturday. 

…………………………………………………………………………………………………… 

2. It’s noon, it’s time for my lunch. 

……………………………………………………………………………………………………. 

3. It’s twenty-five to eight. 

…………………………………………………………………………………………………… 
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4. It’s not half past three, it’s a quarter to four. 

…………………………………………………………………………………………………… 

5. My father buys a new book every other month. 

…………………………………………………………………………………………………… 

6. They have French exams six times a year. 

…………………………………………………………………………………………………… 

7. My husband snores all night long. [to snore= ronfler] 

…………………………………………………………………………………………………… 

8. Do you drive your kid to school most of the time? [a kid= un gosse] 

…………………………………………………………………………………………………… 
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CORRECTION TO THE EXERCICES 

Fill in the blanks with one word: 

1. Quelle heure est-il ? 

2. Il est trois heures. 

3. Il est cinq heures dix. 

4. Il est cinq heures du soir. 

5. Il sera une heure et quart. 

6. Il est deux heures et demie. 

7. Il était six heures moins le quart. 

8. Ils regardent la télé trois fois parjour. 

 

Match the sentences: 

1e, 2a, 3b, 4d, 5c. 

 

Choose the best answer: 

1. Il a neigé... 

a. Hier. 

2. Le train n’arrive jamais… 

b. À l’heure 

3. Mes enfants regardent des films… 

a. De temps en temps 

4. Je vais en France… 

c. Tous les deux ans. 
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5. Elle lit son courriel [email]… 

b. Six fois par jour. 

Translate: 

9. I call my friends every Saturday. 

J’appelle mes amis chaque samedi. / J’appelle mes amis tous les samedis. 

10. It’s noon, it’s time for my lunch. 

Il est midi, c’est l’heure de mon déjeuner. 

11. It’s twenty-five to eight. 

Il est huit heures moins vingt-cinq. / Il est sept heures trente cinq. 

12. It’s not half past three, it’s a quarter to four. 

Il n’est pas trois heures et demie, il est quatre heures et quart. 

OR : Il n’est pas trois heures trente, il est quatre heures quinze. 

13. My father buys a new book every other month. 

Mon père achète un nouveau livre tous les deux mois. 

14. They have French exams six times a year. 

Ils ont des examens de français six fois par an. 

15. My husband snores all night long. [to snore= ronfler] 

Mon mari ronfle toute la nuit. 

16. Do you drive your kid to school most of the time? [a kid= un gosse] 

Est-ce que vous conduisez votre gosse à l’école la plupart du temps ? 
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